

DEPORTES | Tenis de Mesa

Histórico bronce en dobles para Machado y “Juanito” en el Europeo de Austria

España cierra un Europeo para el recuerdo con dos bronce más en dobles femeninos

Redacción/Antonio J. Sobrados Pareja
Domingo 13 de octubre de 2013 - 19:32



El prieguense Carlos Machado y He Zhi Wen, ambos jugadores del CajaSur Priego, han logrado una histórica medalla de bronce en dobles, dentro del Campeonato de Europa de tenis de mesa, que hoy ha finalizado en Austria.

Machado y Wen lograban la primera medalla para España en unos Europeos de tenis de mesa, a las que posteriormente se unieron las chicas, con dos nuevos

Los jugadores del CajaSur Priego pudieron lograr el pase a la final, pero se cruzaron en su camino los austriacos Robert Gardos y Daniel Habenson, que finalmente lograron la victoria por 4-2, con parciales de 8-11, 12-10, 9-11, 11-13, 11-7, 10-12.

En cuartos de final, He Zhi Wen y Carlos Machado superaron a los rusos Alexey Liventsov y Mikhail Paykov; ganando igualmente en las rondas previas a los polacos Pawel Fertikowski y Robert Floras por 3-1 y en octavos a los suecos Par Gerell y Jens Lundqvist también por 3-1.

En la competición individual Carlos Machado llegaba a la segunda ronda del cuadro tras eliminar al polaco Pawel Fertikowski, al que conseguía batir por 4-1.

En la siguiente ronda se vio las caras con el cabeza de serie número 1 del torneo y a la postre Campeón de Europa, Dimitrij Ovtcharov, que se impuso al prieguense por 0-4.

Por su parte, Wen caía en la primera ronda del cuadro ante el serbio Thomas Keinath por 3-4.